

## Pimpin Langsung Astekpam, Karutan Ingatkan Petugas Pengamanan Jaga Integritas dan Kedisiplinan

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 3, 2023 - 15:46



Lombok Tengah NTB - Kepala Rutan Kelas IIB Praya, Aris Sakuriyadi sore ini memimpin langsung Apel Serah Terima Kepala Regu Pengamanan (Astekpam) penjagaan malam dari Regu Pengamanan (Rupam) IV Ke Rupam II, Sabtu (02/12).

Apel tersebut diikuti langsung oleh seluruh anggota dan komandan dari masing-masing regu jaga.

Dalam kesempatan tersebut Karutan kembali mengingatkan kepada seluruh jajaran pengamanan untuk terus menjaga integritas dan kedisiplinan khususnya selama melaksanakan tugas pengamanan. Hal tersebut, lanjut Karutan penting untuk menjaga stabilitas dan keamanan di Rutan Kelas IIB Praya.

"Seperti yang selalu saya sampaikan bahwa dalam menjaga stabilitas dan keamanan di Rutan Praya ini sangat didukung oleh integritas dan juga kedisiplinan dari petugasnya. Untuk itu saya minta kepada seluruh jajaran pengamanan, baik Karupam maupun anggota untuk terus menjaga integritas dan kedisiplinan khususnya selama pelaksanaan tugas," Ujarnya.

Aris mengingatkan kembali terkait dengan Integritas pegawai dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Rutan Praya khususnya agar terhindar dari HALINAR (Handphone, Pungli, dan Narkoba). Karutan meminta kepada regu pengamanan untuk fokus dalam bekerja melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab.

Dalam keterangannya Aris juga menekankan kepada regu pengamanan untuk selalu mengisi Pos - pos jaga serta selalu melaksanakan troling sebagai antisipasi adanya gangguan keamanan. "Selalu isi Pos - pos jaga sesuai penempatan dari Komandan Jaga dan laksanakan troling sebagai antisipasi adanya gangguan keamanan, " Ujarnya.

Karutan juga mengingatkan kepada jajaran jangan sampai terlena dalam setiap keadaan. Tetapi harus selalu konsentrasi, aktif, komunikatif dalam bertugas serta memberikan pelayanan yang baik kepada warga binaan.(Adb)